

Une femme de 20 ans meurt éjectée

Pays - Faits-divers

Les routes ont fait leur première victime de l'année, hier matin aux alentours de 4h30, sur la commune de Thio.

A bord d'une berline de marque Citroën, un jeune couple a connu une sortie de route au niveau de Nakalé, sur la route qui mène à la tribu de Ouindo. La passagère avant, une jeune femme de 20 ans originaire de Canala, a été éjectée. Elle a été emmenée au dispensaire de Thio, où son décès a été constaté. La gendarmerie n'a été prévenue que vers 6h30. Des prélèvements ont été effectués sur le conducteur, originaire de Ouindo, pour déterminer son degré d'alcoolémie au moment de l'accident. Le jeune homme s'en est sorti indemne.